



EDITORIAL

DE LYON A BOGOTA

La primera escuela formal de Medicina Veterinaria fue fundada por Claude Bourgelat en Lyon, Francia, en 1761.

Esta escuela fue el semillero para el desarrollo de nuestra profesión en el mundo.

De la escuela de Lyon llegó a Bogotá el doctor Claude Vericel, a quien correspondió el honor de ser el fundador de la primera escuela de Medicina Veterinaria en Colombia, en el año de 1885. Esta escuela, a pesar de múltiples vicisitudes, ha logrado sobrevivir hasta nuestros días en el espíritu de la facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia de la Universidad Nacional de Colombia. En la misma forma como la escuela de Lyon sirvió de semillero para el desarrollo de la profesión en el mundo, la escuela de Vericel fue el semillero para el desarrollo de la Medicina Veterinaria Colombiana.

Mil novecientos ochenta y cinco será, entonces, una buena oportunidad para meditar en nuestra profesión, en nuestra responsabilidad social como médicos veterinarios, en nuestras potencialidades y limitaciones, y en nuestras proyecciones para cumplir decorosamente el papel que estamos llamados a jugar en el desarrollo futuro de Colombia.

La Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia de la Universidad Nacional, por intermedio de su REVISTA DE MEDICINA VETERINARIA Y DE ZOOTECCIA, invita muy cordialmente a todos los colegas colombianos, a las organizaciones que los asocian y a todas las instituciones y empresas que de una u otra forma están relacionadas en la Medicina Veterinaria, a unirse en una gran celebración para conmemorar estos 100 años de historia. LA REVISTA DE MEDICINA Y DE ZOOTECCIA dedicará el número 1 del volumen 38 de 1985, a recopilar la historia de nuestra profesión. La facultad, por su parte, anunciará próximamente un programa especial de carácter científico y social para celebrar la efemérides.

Jorge E. Ossa L.
Director